
Câmara Municipal de
Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

Requer ao Executivo Informações sobre a Revitalização da Rua Francisco
Ribeiro no Bairro Rio do Ouro

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando que  este  vereador  já  fez  diversos  pedidos  de  modo
verbal  e  nunca  tem uma  data  prevista,  vários  ofícios,  sendo  esse  o  mais
recente (195/2.022 -  30 de março de 2.022) para a secretaria responsável,
também  realizei  uma  Indicação  de  Revitalização  dessa  Avenida  no  dia
(24/03/2.022 15:09hrs) para o excelentíssimo Senhor Prefeito e por ainda não
ter  atendido  a  população  com  a  operação  tapa  buraco  e  revitalização  da
referida rua é que encaminho este requerimento.

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais, seja
oficiado  ao  Excelentíssimo  Senhor  José  Pereira  de  Aguilar  Júnior,  Prefeito
Municipal, para que responda a essa Casa de Leis o que segue:

1- Quando é (data, programação do serviço) que a população do município de
Caraguatatuba e principalmente os moradores do Bairro Rio do Ouro vão ter o
pedido  de  Revitalização  da  Rua  Francisco  Ribeiro  no  Bairro  Rio  do  Ouro
atendido?

2- A secretaria responsável pelo serviço questionado nesse requerimento conta
com recursos financeiro e humano suficiente para atender essa especificidade
(tapa buraco) de demanda dentro do município?

3-  Qual  é  a  dificuldade  encontrada  pelo  o  Poder  Executivo  através  da  sua
secretaria  responsável  por  demorar  tanto  tempo  para  atender  um  simples
pedido de tapa buraco?

4- Um problema de todas as cidades é o surgimento de novos buracos dia a
dia, e é preciso trabalhar com eficiência para minimizar esse problema que traz
prejuízos  para  a  população.  Existe  no  município  de  Caraguatatuba  algum
agente  fiscalizador  para  periodicamente  verificar  as  condições  do  asfalto  e
pavimentação de bloquetes no município? 

5- Como é feito o planejamento de operações tapa buraco?
 

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 05 de maio de 2022.

GILDÁZIO DE OLIVEIRA CELESTINO
Vereador - GIL OLIVEIRA

REQUERIMENTO Nº 124/2022
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